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¿Cómo se llama el proyecto?  

El proyecto global se llama Creando Autogestión, dentro de él está ahora mismo la 
cerveza Veer, que es ahora mismo al que estamos dedicando más energía. 

¿Qué tipo de proyecto es (cooperativa, colectivo, asociación, etc.)? 

De momento, somos dos personas sin necesidad de definir el tipo de proyecto. 

¿Cuántas personas sois? ¿De qué formas participáis las diferentes productoras en 
el proyecto (socias/asociadas/voluntarias/algunas asalariada/etc.)? 

En el proyecto estamos de momento dos personas, nos encargamos de todo 
conjuntamente, y debido a la producción nos bastamos. 

¿Desde cuándo funciona el proyecto? 

El proyecto nació en el invierno del 2009, comenzamos a vender la cerveza ese mismo 
verano. 

¿Dónde está ubicada la producción? 

La cerveza la hacemos en Segovia, aunque generalmente guardamos parte de la 
producción en Madrid, para no tener que estar yendo y viniendo con cada pedido. 

¿Qué tipo de producción hacéis, qué técnicas y qué medios utilizáis (Ejemplos: 
ecológica, agroecológica, biodinámica, en permacultura, etc., tipo de pasto, 
homeopatía o algún tratamiento para los animales, utilizando maquinaria o no, 
etc.)? 

Nuestros principios no se pueden llegar a ajustar ahora mismo a la realidad, pero sí que 
tenemos un fin muy concreto, y es llegar a producir nuestra propia cosecha de cebada y 
lúpulo, además del malteado de la cebada. Utilizando tratamientos de reciclado naturales 
del agua y demás.  
Este nuevo año tenemos preparado para plantar una pequeña cosecha de lúpulo e ir 
investigando. También en unos dos o tres meses iremos probando a maltear nosotros 
mismos la cebada, siendo conscientes de que al ser este un proceso delicado y costoso 
en cuanto energía humana y eléctrica, iremos poco a poco. 



¿Qué criterios de funcionamiento interno tenéis (asambleas o reuniones periódicas, 
consenso, votación, etc.)? 

Al ser dos personas no tenemos un funcionamiento rígido, tenemos una asamblea a la 
semana que se puede mover a varias o a ninguna, en función de las necesidades.  
La toma de decisiones es por consenso. 

¿El proyecto tiene algún aspecto político/ideológico? ¿Trabajáis en conexión con 
alguna red/colectivo/iniciativa? 

Lo que el proyecto quiere es difundir el veganismo y poder llegar a salirnos de la 
necesidad de un trabajo asalariado, con la finalidad de poder estar más apartado del 
sistema, por lo menos, capitalista.  
La cerveza ecológica Veer forma parte de un proyecto mayor llamado Creando 
Autogestión,  que aun está desarrollándose, que quiere ofrecer alternativas de productos 
sin ingredientes de origen animal,  dando suma importancia las relaciones personales, 
algo que también se quiere difundir con charlas, libros, talleres. 

¿Qué capacidad y periodicidad de suministro de productos propondríais al Puchero 
considerando sus características y las vuestras?  

Ahora mismo podemos producir unos 400 litros mensuales, que vienen a ser unos 1.200 
tercios, que son unas 50-54 cajas; la idea es poner un limite de producción mensual, que 
ahora mismo está en unos 650 litros mensuales, ya que tenemos claro que queremos que 
sea un proyecto para poder vivir y dedicarnos también a otras cosas y no vivir para 
trabajar. 

¿Qué sistema de pago proponéis (sistema bolsa-cuota, sistema precio-pedido, etc.?

Nosotros estamos funcionando ahora mismo por pedidos bimensuales, con un mínimo de 
2 cajas de 24 tercios, a1’75€ el tercio. Algo que queremos dejar claro es nuestra negativa 
al fomento del consumo, por eso, también queremos dejar la posibilidad de hacer pedidos 
menores, siempre y cuando nos venga bien a nosotros, ya que puede que no compense 
entregar un pedido menor exclusivamente. 

¿Dónde comercializáis vuestra producción hasta ahora (en otros grupos de 
consumo, en mercados populares, en herbolarios, en tiendas, etc.)? ¿Y cómo se 
compatibiliza esa comercialización con la participación en el Puchero? 

En este momento la estamos ofreciendo a grupos de consumo y a un bar, que debido a 
una afinidad con el proyecto también la está vendiendo allí. 

Considerando las características del Puchero, ¿cómo creéis que se podría realizar 
el transporte? 

Solemos distribuirlo nosotros, aunque quizás nos sería más fácil una distribución más 
grupal, a bahs por zonas. 

 

 

 



En ese proceso de acercamiento y compromiso mutuo entre productoras-
consumidoras, ¿qué requerimientos/oportunidades de apoyo en el proyecto os 
habéis planteado como necesarios (apoyo en la producción de forma puntual-poda, 
cosecha, abonado, etc.-, apoyo en el transporte, etc.)?  

En este momento no necesitamos un apoyo concreto, aunque como sí que queremos 
acercarnos a la autoproducción del cereal y el lúpulo, puede que en algún momento sí 
necesitemos ayuda que será bienvenida . 

Considerando vuestra ubicación, tipo de proyecto y forma de funcionamiento del 
Puchero, ¿qué tipo de participación tendréis en el Puchero (asistencia a asambleas, 
apoyo a otros proyectos productivos, asumir tareas rotatorias, etc.)? 

○ Asistencia y participación en las asambleas. 
○ Apoyo a proyectos productivos y grupos ofreciendo facilitación y dinamización de los 

mismos. 
○ Etc. 

+ info: 

○ http://www.cervezaveer.com.  
○ http://www.cervezaveer.com/cerveza-artesanal.html.  

 


